

**PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE PRODUCCIÓN, MICRO Y PEQUEÑA
EMPRESA Y COOPERATIVAS
Período Anual de Sesiones 2018-2019**

**ACTA SESIÓN No. 1/2018-2019
Martes 21 de agosto de 2018**

En Lima, a los veintiún días del mes de agosto del año dos mil dieciocho, y siendo las catorce horas con treinta y siete minutos, se reunieron en la Sala "Francisco Bolognesi" del Palacio Legislativo los miembros de la Comisión de Producción, Micro y Pequeña Empresa y Cooperativas, bajo la Presidencia del señor congresista Ángel Neyra Olaychea, los señores congresistas: María Elena Foronda Farro (Secretaria de la Comisión), Edwin Vergara Pinto, Richard Acuña Núñez, César Campos Ramírez y Pedro Olaechea Álvarez Calderón, y con las solicitudes de licencia de los congresistas: Carlos Domínguez Herrera, Freddy Sarmiento Betancourt, César Segura Izquierdo, Víctor Augusto Albrecht Rodríguez y Ana María Choquehuanca de Villanueva.

Contando con el quórum reglamentario, se dio inicio a la sesión.

i. Actas

La Presidencia puso a consideración de los congresistas el acta de la sesión de elección e instalación del día martes 14 de agosto de 2018; no habiendo observaciones y puesto a votación, fue aprobada por unanimidad.

ii. Despacho.

La Presidencia informó de la remisión del cuadro sumillado de documentos recibidos y enviados durante la semana del 14 al 20 de agosto de 2018 a los correos electrónicos de los despachos de los congresistas miembros de la comisión.

iii. Informes

La Presidencia cedió el uso de la palabra a los congresistas para los informes que consideren pertinentes. No habiendo intervenciones se continuó con la siguiente estación de agenda.

iv. Pedidos

Se realizaron los siguientes pedidos:

Del congresista Olaechea Álvarez Calderón, quien solicitó la conformación de una mesa de trabajo a fin de tratar la problemática en los niveles de calidad del aceite de pescado, proponiendo invitar para tal fin a la Sociedad Nacional de Industrias, Sociedad Nacional de Pesquería y a la Asociación Nacional de Armadores Pesqueros.

Del congresista Acuña Núñez, quien solicitó la presencia del Ministro de la Producción en la próxima sesión, a fin de exponer el plan de acción en su sector, así como facilitar información y respuestas precisas a las preguntas que formulará por escrito y que hará llegar a la comisión formalmente. Asimismo, solicitó que la comisión pida un informe técnico a la Dirección General de Pesca para Consumo Humano Directo e Indirecto y a

la Dirección General de Pesca Artesanal respecto a los recientes nombramientos realizados en dichas entidades. Finalmente, solicitó que se invite para otra sesión al Director General de DICAPI, Vicealmirante Santiago Váscones, para que detalle los trabajos que vienen desarrollando sobre la conectividad, seguimiento y seguridad satelital de las embarcaciones pesqueras y otros trabajos que se estén desarrollando. De forma complementaria, solicitó la conformación de una mesa de trabajo para el sector industrial.

Del congresista Vergara Pinto, quien sugirió realizar una sesión conjunta con la Comisión de Educación, Juventud y Deporte para desarrollar y definir los objetivos específicos del plan de trabajo en la línea de acción referida a la educación del emprendimiento. Asimismo, solicitó que se invite a la Superintendente de Banca y Seguros para que informe sobre la implementación de la Ley 30822, sobre regulación y supervisión de las cooperativas de ahorro y crédito.

Por su parte, el Presidente de la Comisión informó que la Comisión de Ciencia, Innovación y Tecnología ha aprobado realizar una sesión conjunta con la comisión en el Parque Industrial de Ancón, en fecha por definir. Asimismo, respecto a la invitación al señor Ministro de Producción propuso que esta se realice con una agenda específica en el tema relacionado a pesca.

Para finalizar esta estación, la Presidencia propuso tomar como acuerdo, y en concordancia con la política de gobierno electrónico y reducción del uso del papel, que las citaciones y material de las sesiones se realicen, a partir de fecha, solo vía correo electrónico, y no físicamente; no habiendo intervenciones, se puso a votación el pedido formulado siendo aprobado por unanimidad. Seguidamente se pasó al Orden del Día.

v. Orden del Día

5.1 Elección del vicepresidente de la Comisión de Producción, Micro y Pequeña Empresa y Cooperativas.

La Presidencia solicitó a los congresistas que propongan candidatos para elegir al Vicepresidente de la comisión. El congresista Campos Ramírez propuso al congresista Richard Acuña Núñez. Seguidamente, y no habiendo otras candidaturas, se pasó a la votación siendo elegido como Vicepresidente el congresista Richard Acuña Núñez, a quien se invitó a ocupar su lugar en la Mesa Directiva.

5.2. Aprobación del Plan de Trabajo y cuadro de audiencias y sesiones descentralizadas.

La Presidencia cedió el uso de la palabra a los congresistas para los aportes u observaciones sobre el Plan de Trabajo propuesto.

El congresista Olaechea Álvarez Calderón resaltó la gran inversión del Estado en las CITE, por ello señaló que debería haber una mayor fiscalización para saber si están cumpliendo con sus objetivos y sus proyectos están funcionando o no. Asimismo, señaló que debería revisarse el programa "Compras a MYPPerú" para ver si se están dando resultados.

El congresista Acuña Núñez solicitó que las mesas de trabajo solicitadas sean formalizadas por la comisión en la presente sesión, y pasen a ser responsabilidad de cada uno de los congresistas solicitantes.

La Presidencia, al respecto, señaló que en el Plan de Trabajo ya se consideran las mesas de trabajo, se ha aprobado constituir las y va a depender de los que las integran para presentarlos en la próxima sesión, siempre en coordinación con la comisión. Sobre los CITE señaló que se va a realizar una visita a la CITE-Energía, en Ancón, donde se está implementando un Parque Industrial.

La congresista Foronda Farro, por su parte, señaló que tiene aportes para incorporar al Plan de Trabajo que la remitirá por correo electrónico a la comisión. Asimismo, dejó constancia de su voto a favor de la elección del congresista Acuña Núñez como Vicepresidente de la comisión.

El congresista Campos Ramírez realizó observaciones al punto 6, 6.1, sobre el consejo consultivo ad honorem, por lo que propuso que debería coordinarse con las Cámaras de Comercio de la zona donde se pretenda estudiar temas comerciales o productivos, con quienes se podría coordinar para poder trabajar de forma consultiva. Asimismo, sobre el cronograma de audiencias y sesiones descentralizadas propuso que se incluya al departamento de Huánuco y otras zonas del sur y centro del país, en fecha por definir, pero siempre coordinando el quórum necesario para que dichas sesiones sean efectivas y tengan acuerdos de obligatorio cumplimiento.

No habiendo más intervenciones, la Presidencia puso al voto la aprobación del Plan de Trabajo para el Periodo Anual de Sesiones 2018-2019, con cargo a redacción, para incluir los aportes hechos por los señores congresistas, siendo aprobado por unanimidad.

vi. Cierre de sesión

Finalmente, y no habiendo más temas que tratar, el señor Presidente puso en consulta la dispensa del trámite de aprobación del Acta para ejecutar los acuerdos tomados en la presente sesión, lo que fue aprobado por unanimidad, y levantó la sesión siendo las quince horas con cinco minutos del día veintiuno de agosto de dos mil dieciocho.

La transcripción de la versión magnetofónica de la sesión forma parte integrante de la presente Acta.



ÁNGEL NEYRA OLAYCHEA
Presidente



MARÍA ELENA FORONDA FARRO
Secretaria